
nationale, dont le but est d'améliorer la situation des ouvriers par des voies pacifiques, seront couronnés de succès et trouveront l'appui et la sympathie de tous les gouvernements. Pour sa part le Saint-Père s'estimera heureux de pouvoir contribuer à la réussite d'une aussi noble entreprise.

Recevez, très honoré monsieur, l'assurance de ma haute considération et de mon dévouement.

MERRY DEL VAL.

Par cette Lettre, Notre Saint Père le Pape Pie X prend clairement et nettement position relativement à la question sociale et à la législation internationale de protection ouvrière.

Cet acte du Souverain Pontife réjouira tous ceux qui ont à cœur cette question d'une importance universelle spécialement les catholiques de tous les pays.

NOS RESPONSABILITES

Instructions aux hommes du monde

PAR L'ABBÉ DE GIBERGUES, SUPÉRIEUR DES MISSIONNAIRES
DIOCÉSAINS DE PARIS

UPERBES les conférences de l'abbé de Gibergues sur Nos Responsabilités ! Prêchées à Saint-Philippe du Reull et à Saint-Augustin, durant le dernier carême, elles s'adressent surtout aux hommes